

# AZAG - THOTH

Biographie 1996 / Biography 1996

Inferno, Massaker, Untergang der Menschheit und die blinde Treue zu ihrem Meister Luzifer, sind wohl die treffendsten Merkmale von AZAG - THOTH.

Granit, die unzugängliche Alpenwelt und schwarze Bergwälder, das ist die Heimat von AZAG - THOTH.

Wir schreiben das Jahr 1992, als die Band bereits ihr erstes Demo «Conjurations», damals noch unter dem Namen «PAZUZU» veröffentlichte, und glatt den weltweiten Black Metal Untergrund aufwirbelte.

Danach wurde es aber sehr ruhig um die Band, nach diversen Zerstörungsakten an christlichen Einrichtungen, wurden zwei Bandmitglieder von der Staatsmacht für einige Zeit in gewahrsam genommen.

Nach diversen Line - up wechseln an Bass und Schlagzeug begaben sich AZAG - THOTH im Herbst 1995 zusammen mit dem Szenen - Produzenten Igor Remuab ins Studio, um ihr Erstlingswerk «Reign Supreme» aufzunehmen, das vor Intensität und grober Gewalt nur so strotzt.

Ausser auf dem Video Sampler «Dark Visions» wird die Band nirgends zu sehen sein, da sich die Truppe schlichtweg weigert auf Tour zu gehen, oder irgendwem Interviews zu geben. Originalton des Gitarristen «The Ghost»; «Alle diese von Christen unterwanderten Drecksblätter gehören verbrannt, und ihre Macher gekreuzigt.» Das kann ja noch heiter werden.

Inferno, massacre, extinction of the human race and their blind devotion to their master Lucifer are the best characteristics of AZAG - THOTH.

Granite, the inaccessible swiss Alps and the black mountain forests are the homeland of AZAG - THOTH. Back in 92 the band already released their first demo «Conjurations» under their old name «Pazuzu», which whirled up the whole Black Metal underground scene. Thereafter the band remained silent. After some destructive acts on christian buildings and monuments, two bandmembers were locked up by the state.

After some line up changes on bass and drums, AZAG - THOTH went in autumn 95 together with the scene - producer Igor Remuab to the studio to record their debut album «Reign Supreme», which is full of intensity and raw power.

The Band will not be seen live, except on the video compilation «Dark Visions», because they refuse to go on tour or to give any interviews. This is what «The Ghost» (guitar) says about it: «All this filthy fanzines which are done by christians should be burned and their writers crucified!»



Band contact : no contact possible

Music category : Inferno Black Metal Massacre

Activities 1996:

- video - clip and violent interview on Matt Vain's «Dark Visions» compilation.

Actual release:

AZAG - THOTH - Reign Supreme. CD - only. WHIU 9623. SPV 084-96892

Barcode:

